
平成３０年度 第２回伊勢原市介護保険運営協議会 会議録  

 

〔事  務  局〕保健福祉部 介護高齢課 

〔開催日時〕平成３０年１１月１５日（木曜日）午後５時～６時 

〔開催場所〕市役所２階 ２C 会議室 

〔出席者〕  

（委 員）西村委員、髙橋委員、井上委員、石黒委員、大脇委員、永野委員、前田委員  

宮崎委員、山田委員、軽部委員、岩田委員  

（事務局）小林部長、山内課長、志村担当課長、石井主幹、石田係長、栗田係長  

村瀬主任主事  

〔公開可否〕公開 

〔傍  聴  人〕０人 

《審議の経過》  

１ 開会  

２ あいさつ（西村会長）  

３ 議題  

 (１)平成２９年度伊勢原市地域包括支援センター活動評価まとめについて  

（事務局より説明）  

（会長）  

   御意見等あればお願いしたい。無いようなので次の議事に進ませていいただく。  

（委員）  

   ４頁の②地域の高齢者の実態把握業務及び③専門的支援の評価項目について、南部地

域包括支援センターの実績値が計画値を大幅に上回っているが何か理由があるのか。  

（事務局）  

   いずれの評価項目も例年に比べて注力したため実績値が増えている。  

（委員）  

   今後、生活支援コーディネーターの委託に伴う資源の開発など、評価指標の内容は変

更する予定はあるか。  

（事務局）  

   地域包括支援センターの評価指標については、国から新たな評価指標が示されたとこ

ろであり、取り込むべきものは取り込んでいく予定である。また、地域ケア会議につい

ては困難事例の事例検討が主であったが、今後は自立支援に資する検討内容を評価する

内容を盛り込んで行きたいと考えている。  

（委員）  

冒頭の説明で A・B・C の評価基準は、計画値に対する実績値の割合が主な基準との

ことだったが、５頁の①成年後見制度への対応についての評価は、相談件数に対する評

価なのか、制度の利用件数に対する評価なのか教えていただきたい。個人的には制度の

利用件数に対する評価とすることが望ましいと考える。  

（事務局）  

制度利用に結びついた方も含めて評価対象としているが、B という評価をした地域包

括支援センターについては、相談を受けたが制度利用まで結びついた事例はなかった。  



（委員）  

   東部地域包括支援センターは、６頁④消費者被害への対応や、７頁⑤権利擁護全般の

啓発など C 評価が多いが、ニーズがあったにもかかわらず実績がなかったのか、それと

も、ニーズがなかったから実績がなかったのか。また、ニーズがあったにもかかわらず

実績がなかった場合は人員不足等の何らかの事情があったのか。  

（事務局）  

   消費者被害への対応については、ニーズはあるかと思うが、ミニサロン等の講話の中  

で十分に取り扱うことができなかったため C 評価となった。権利擁護全般の啓発につい

ては、計画時に想定していた数値よりも人数が伸びず、また、他の地域包括支援センタ

ーと情報交換する中で比較した結果 C 評価とした。  

（会長）  

御意見等あればお願いしたい。無いようなので次の議事に進ませていいただく。  

 

(２)北部地域包括支援センターの開設（増設）について（事務局より説明）  

（会長）  

   御意見等があればお願いしたい。  

（委員）  

他の地域包括支援センターの高齢者人口は国の基準値内の数値となっているのか。  

（事務局）  

西部地域包括支援センターは高齢者人口が６，０００人を越えてしまっているので２

分割を検討する必要があると考えている。  

（会長）  

御意見等あればお願いしたい。無いようなので次の議事に進ませていいただく。  

 

 (３)地域密着型サービス事業所の指定等について（事務局より説明）  

（会長）  

   御意見等があればお願いしたい。無いようなので次の議事に進ませていいただく。  

 

 (４)平成２９年度高齢者福祉及び介護保険に関する決算について（事務局より説明）  

（会長）  

   御意見等があればお願いしたい。無いようなので次の議事に進ませていいただく。  

 

（５）介護保険認定状況等について（事務局より説明）  

（会長）  

   御意見等あればお願いしたい。  

（委員）  

   要介護・要支援認定者の内、サービスを使ってない方の割合は増えているのか。  

（事務局）  

   あまり変化はない。  

（委員）  

   認定者数の推移は大きく変化はないと見受けられるが、地域包括支援センターから新

規にケアマネ－ジャの依頼がきた際に、ケアマネージャが中々見つからないという話を



よく聞く。どういう状況か把握されていれば伺いたい。ケアマネージャの人数は横ばい

か微増であるかと思われる。  

（事務局）  

   分析をした訳ではないが今年度の４月から１０月の新規申請が例年より多いためそれ

が一因となっている可能性があるのではないかと思われる。  

（会長）  

   他に何か意見等はあるか。無いようなので、本日の議題は終了させていただく。  

 

４ その他  

（事務局）  

  ・次回の介護保険運営協議会の開催日程は、２月１４日（木）を予定している。改めて

事務局から通知させていただく  

 

５ 開 会（髙橋副会長）  

 

 

                                     以 上  


